

## **ABSTRAK**

### **PENGELOLAAN ARSIP DI DINAS SOSIAL KOTA BANDAR LAMPUNG**

**Oleh**

**MUHAMMAD ACHMAD**

Tugas akhir ini membahas tentang Pengelolaan Arsip Di Dinas Sosial Kota Bandar Lampung. Metode dalam penulisan tugas akhir adalah kualitatif. Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi lapangan, dokumentasi, dan studi pustaka. Aspek-aspek dalam pengelolaan arsip menurut (UU No. 43 Tahun 2009) Tentang Kearsipan, Obyek yang akan dilakukan penelitian tentang arsip dinamis jenis aktif dan inaktif. Arsip aktif meliputi kegiatan pemberkasan, penataan, penyimpanan, penyusunan, penggunaan dan pemeliharaan arsip. Arsip inaktif yang akan dilakukan penelitian meliputi kegiatan penataan, pemeliharaan, penyajian arsip, dan penyusutan arsip. Hasil Penelitian menunjukkan pengelolaan arsip Di Dinas Sosial Kota Bandar Lampung, tentang arsip dinamis jenis aktif dan inaktif belum memenuhi standar pengelolaan arsip menurut (UU No. 43 Tahun 2009) Tentang Kearsipan. Standar pengelolaan arsip aktif yang sudah terpenuhi sarana dan prasarana meliputi : penataan arsip, ruang penyimpanan arsip dan pemeliharaan arsip. Standar pengelolaan arsip inaktif Di Dinas Sosial Kota Bandar Lampung yang sudah terpenuhi sarana prasarana meliputi: penataan, pemeliharaan dan penyajian arsip. Pengelolaan arsip aktif yang belum memenuhi standar pemberkasan arsip, gedung penyimpanan dan penggunaan arsip aktif, untuk arsip inaktif yang tidak memenuhi standar pengelolaan arsip pemeliharaan dan penyusutan arsip inaktif. Kendala dalam pengelolaan arsip Di Dinas Sosial Kota Bandar Lampung keterbatasan anggaran, staf ahli, pengetahuan tentang arsip, pedoman pengelolaan arsip dan pengelolaan kearsipan tidak memenuhi standar. Apabila dilakukan perbandingan tentang standar pengelolaan arsip menurut (UU No. 43 Tahun 2009) Tentang Kearsipan. Pengelolaan arsip Di Dinas Sosial Kota Bandar Lampung jauh dari kata memnuhi memenuhi standar pengelolaan tetapi Di Dinas Sosial Kota Bandar Lampung dikatan cukup tertata dalam melakukan pengelolaan arsip dinamis jenis aktif dan inaktif.

**Kata Kunci :** Standar Pengelolaan Arsip Dinamis Jenis Aktif Dan Inaktif, Pengelolaan Arsip Menurut (UU No. 43 Tahun 2009) Tentang Kearsipan.